

Wer radelt gewinnt 2015

Gewinnen Sie Gesundheit, Fitness und tolle Preise!

Am 1. Mai startet die Aktion „wer radelt gewinnt“ 2015! Machen Sie mit und melden Sie sich an unter: www.wer-radelt-gewinnt.at

Einfach anmelden,

losradeln und gewinnen

Gefragt sind keine sportlichen Höchstleistungen – vielmehr geht es darum, Spaß am Radfahren zu haben und die Vorteile des Radfahrens zu entdecken und zu nutzen.

Das schnellste

Verkehrsmittel für kurze

Wege

Die Hälfte aller Pkw-Fahrten ist kürzer als fünf Kilometer. Das Potential fürs Radfahren ist daher groß!

Damit im Jahr 2015 auch in unserem Unternehmen viele Fahrradkilometer gesammelt werden, laden wir Sie ein, sich zwischen 01. Mai und 31. August anzumelden und möglichst viele Wege mit dem Fahrrad zurückzulegen. Helfen Sie mit, den Radverkehrs-Anteil in Salzburg zu steigern!

Gesund und fit

Wer regelmäßig mit dem Fahrrad unterwegs ist senkt sein Herzinfarktrisiko um 50% und spart obendrein Spritkosten und Abgase. Die Teilnehmenden von „wer radelt gewinnt“ profitieren zusätzlich: Wer sich im Aktionszeitraum registriert und mindestens 100 km mit

dem Fahrrad zurücklegt, nimmt an der Verlosung von attraktiven Sachpreisen und Gutscheinen teil!

*Anmeldung und weitere Informationen unter:
www.wer-radelt-gewinnt.at*

Das war „wer radelt gewinnt“ 2014 in Salzburg:

- ✓ Knapp 2.000 Teilnehmende
- ✓ Eindrucksvolle 550.000 Fahrradkilometer wurden gesammelt – eine Strecke so viel wie 13-mal um die Erde!
- ✓ Einsparung von 84 Tonnen CO₂